

### Eiskalte Braten gesichert

### Losglück traf die Familie Mäuerl

In der Adventszeit gibt es bei der Schützengesellschaft Wasservögel immer einige ganz besondere Termine. Einer davon ist das Truthahn-Schießen, das ein Wettkampf mit 15 Gewinnern ist. Heuer wurde in 13 Durchgängen am 50-m-Stand mit Vorderlader-Gewehren jeweils ein Schuss auf Truthahn-Scheiben abgegeben. Dabei traten immer vier Schützen gegeneinander an. Wer in einem Durchgang den besten Schuss vorwies, bekam einen gefrorenen Truthahn. Zwei weitere Weihnachtsbraten wurden verlost. Diese gewannen Ernst Mäuerl und Alexander Mäuerl.



*Vorderladerreferent Hans Wanninger dankte Sigi Gaffke für das Besorgen der Truthähne.*



